



DESTRUCCION DE TERREMOTO.— Isla de las Azores, enero 2. Iglesia parcialmente dañada por el terremoto que sacudió a esta Isla el día de Año Nuevo, causando la muerte de decenas de personas y millones de dólares en pérdidas. (UNIFAX II de UPI).

Rusos Libran Fuertes Combates en Afganistán

KABUL, enero 2. (AP).— Las tropas soviéticas que invadieron Afganistán entablaron hoy intensos combates con rebeldes afganos en la Provincia de Bamian, al noroeste de Kabul, dijeron hoy fuentes europeas occidentales.

Hubo muchas bajas por ambas partes y los soviéticos utilizaron modernos helicópteros artillados MI-24, para atacar baluartes de los alzados,

expresaron las fuentes que pidieron no ser identificadas.

También circularon versiones de que los rusos combatían contra una unidad regular del Ejército afgano, que resistía aun el golpe del 27 de diciembre que depuso al finado Presidente Hafizullah Amin.

Estas versiones no pudieron ser confirmadas por fuente independiente, sin embargo. Los funcionarios afganos no permiten a

los periodistas occidentales salir de Kabul y deportaron hoy a 13 corresponsales.

Además de la lucha en Bamian, que ha estado en poder de los rebeldes desde hace varios meses, las fuentes dijeron que los soviéticos combatían en Herat, aunque se informó que la calma reinaba allí hoy.

Fuentes asiáticas y occidentales dijeron que los soviéticos se desplazaron en avión hasta Herat el mismo día que irrumpieron en Kabul para acometer el golpe que culminó con la instalación en el Poder de Babrak

—Favor pase a la página 32.

Alemania Federal Condena la Intervención Rusa a Afganistán

BONN, enero 2 (AP).— El Ministro de Relaciones Exteriores, Hans Dietrich Genscher, emitió hoy una firme condena de las acciones militares soviéticas en Afganistán y exhortó a las Naciones Unidas a abordar la cuestión.

“La intervención soviética en Afganistán viola los principios básicos de coexistencia pacífica de los pueblos, la indivisibilidad de la distensión y el derecho a la autonomía”, dijo Genscher a los miembros del Gabinete alemán Occidental.

Expresó que el Gobierno de

Bonn y sus aliados “observan con gran preocupación que con esto la paz y la estabilidad de la región están en peligro”.

Calificó la acción soviética como un “incidente extremadamente grave” y que no podía justificarse.

“No puede hablarse de intervención en Afganistán de otras naciones aparte de la Unión Soviética, como afirma el Gobierno soviético”, dijo el Vicecanciller.

Agregó que Bonn y sus aliados

—Favor pase a la página 37.

Borges Niega Intromisión Cubana en Nicaragua

BOGOTA, enero 2. (UPI).— El Ministro del Interior de Nicaragua, el Comandante Tomás Borges, rechazó presuntas intromisiones del Gobierno cubano en el manejo de la política internacional de su país y calificó como ridículas las versiones.

Entrevistado por un enviado especial del noticiero de televisión “Datos y mensajes”, el líder del movimiento sandinista dijo que personas interesadas están haciendo circular especulaciones que tienen como interés romper las relaciones entre los países latinoamericanos.

Borges dijo que “es absolutamente ridículo” afirmar que existen algunos intereses cubanos

sobreranía sobre cuatro isletes y dos islas colombianas.

Recientemente el Gobierno nicaraguense decretó su soberanía marítima en las 200 millas, reclamando de paso, jurisdicción en los isletes de Roncador, Serrana, Quitasueño y Serranilla y las Islas de San Andrés y de Providencia.

La decisión provocó disconformidad en el Gobierno y la protesta de expertos tratadistas internacionales, quienes calificaron las intenciones de Nicaragua sin ningún peso jurídico.

“Me extraño mucho que alguien piense en serio siquiera en la posibilidad de que Cuba nos

—Favor pase a la página 37.

Decenas Muertos Deja Terremoto en Islas Azores

LISBOA, enero 2. (EFE).— Han sido descubiertos hasta ahora treinta y cuatro cadáveres, víctimas del terremoto que ayer sacudió violentamente las Islas Azores.

Esta información la facilitó en la tarde de hoy miércoles el Gobierno de esa región portuguesa del Atlántico.

Prosiguen los trabajos de remoción de escombros y todo indica que el número de muertos será superior, admitiéndose que

—Favor pase a la página 35.

Gran Bretaña no Reconoce a Nuevo Gobierno de Afganistán

LONDRES, enero 2 (AP). Gran Bretaña no reconoció al nuevo régimen de Afganistán y dio instrucciones a su Embajador en Kabul de que no mantuviera contactos con él, dijo hoy el Viceministro de Relaciones Exteriores Douglas Hurd.

Lo anunció durante una entrevista transmitida por la British Broadcasting Corporation (BBC) sobre la invasión soviética del montañoso país asiático.

El vice-Ministro fue uno de los funcionarios aliados que confe-

—Favor pase a la página 20.

Papa Felicita a Pdte. de Italia por Condenar el Terrorismo

ROMA, enero 2. (UPI).— El Papa Juan Pablo II llamó por teléfono al Presidente de Italia, el socialista Sandro Pertini, para felicitarlo por el discurso que pronunció condenando el terrorismo y la carrera armamentista, informó la oficina del mandatario.

En el mensaje que leyó anoche por televisión, Pertini dijo que “no podemos ocultar que el mañana está amenazado por el peligro de la guerra. Hoy se están negociando tratados, según dice, para establecer un equilibrio de

armas nucleares entre las dos grandes potencias”.

Pertini agregó que “pero los balances, según demuestra la historia, nunca duran. Un momento de locura por parte de alguien, un cálculo mal hecho, y los equilibrios se desmoronan”.

AEl Presidente italiano dijo que “hoy enormes sumas se gastan para hacer armas de guerra que, si sólo la milésima parte se usara, podría aniquilar a toda la humanidad y destruir nuestro

—Favor pase a la página 37.

Turquía se Halla al Borde de un Golpe Militar

ANKARA, enero 2. (UPI).— Turquía parecía hallarse hoy al borde de un posible golpe militar, con las Fuerzas Armadas advirtiendo al Gobierno que el pueblo “no va a tolerar más la anarquía” que ha sacudido al país por más de dos años.

Sin embargo, expertos políticos consideran que los militares se muestran reacios a tomar el Poder como “guardianes de la república”, en la forma como lo hicieron en 1960 y 1971. Añadieron que los militares probablemente darán a los dirigentes políticos un poco más de tiempo para que traten de concertar

una acción a llevar contra los extremistas.

Las Fuerzas Armadas exigen que se ponga fin a la violencia política extremista que ha obligado al Gobierno a mantener durante todo un año bajo ley marcial a 19 de las Provincias, y ha costado unas 2,200 vidas.

Los últimos estallidos ocurrieron en la víspera de Navidad, cuando en choques que se produjeron entre izquierdistas y fuerzas de la seguridad en Ankara y Estambul, murieron cinco personas, numerosas resultaron

—Favor pase a la página 37.

Coloca a Niño en Horno de Cocina para Sacarle Demonio

NUEVA YORK, enero 2. (AP).— Con serias quemaduras en el cuerpo, el pequeño Leon Justin de un año y medio de edad, se debatía hoy entre la vida y la muerte, tras haber sido colocado por su madre en un horno, en lo que al parecer fue una ceremonia de exorcismo “para extraerle el demonio del cuerpo”.

El niño tenía quemado el 95% de su cuerpo y además, estaba evidentemente desnutrido cuando ingresó en estado grave a la unidad de terapia intensiva del Centro para Quemados del Hospital Cornell de Nueva York.

Su madre, Patricia Abraham, de 25 años de edad, fue acusada

de “intento de causar grave daño físico” a Leon Justin, mediante escaldamiento y quemaduras, y según la oficina del Fiscal de distrito podría sufrir una condena de hasta 15 años de prisión.

El horripilante hecho fue descubierto poco antes de la medianoche de ayer, cuando guardias de un edificio de Departamentos en Harlem olieron humo y escucharon cánticos en el primer piso.

Cuando la policía llegó al lugar, Patricia Abraham estaba desnuda con otro de sus hijos, Vance, de 8 años, Lucía de 56,

—Favor pase a la página 20.



HORNO EN QUE COLOCARON A NIÑO.— Nueva York, enero 2. Horno en el que habría sido quemado un bebé en un aparente ritual exorcista en un departamento del barrio neoyorquino de Harlem. La madre del niño fue arrestada.